

# *Primer Ministro destaca importancia de las Casitas Infantiles en Cuba*

---



**Casita Infantil**

La Habana, 10 ago (RHC) El Primer Ministro de Cuba, Manuel Marrero Cruz, destacó hoy a través de su cuenta en Twitter, la importancia de las Casitas Infantiles para el desarrollo integral de niños y niñas entre uno y cinco años de edad.

El jefe de Gobierno aseguró que “Esta modalidad institucional de atención educativa beneficia a familias trabajadoras y a madres en situación de vulnerabilidad”.

Destacó además la labor del colectivo de la fábrica de tuberías Hidroplast, donde se encuentra la Casita Infantil Pequeños Hidráulicos.

A poco más de un año de su inauguración, la experiencia de la entidad corrobora la validez de esta alternativa para la atención a la primera infancia en Cuba, manifestó Marrero Cruz.

Las regulaciones para la apertura y funcionamiento de Casitas Infantiles en centros laborales quedaron establecidas a partir de la Resolución 58/2021 del Ministerio de Educación publicada en la Gaceta Oficial de la República.

Según expresó, dicha modalidad es una variante de atención educativa donde se presta servicios a niños, hijos de las madres, padres o tutores en entidades que puedan destinar fondos para su apertura, mantenimiento y garantizar su sostenibilidad.

Hasta el pasado mes de junio de 2023, Cuba contaba con 105 Casitas Infantiles como parte de la Política para la Atención a la Dinámica Demográfica del país.(Fuente:ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/330985-primer-ministro-destaca-importancia-de-las-casitas-infantiles-en-cuba>



**Radio Habana Cuba**